
様式第２号(第９条関係) 

 

会    議    録 

附属機関等の名称 宮代町国民健康保険運営協議会 

会 議 の 名 称 令和 5 年第 1 回宮代町国民健康保険運営協議会 

開 催 日 時 令和 5 年 2 月 2 日(木)13 時 30 分 

開 催 場 所 宮代町役場 202 会議室 

出席委員の氏名 

稲山会長、武井会長代理、田口委員、金子委員、三橋委員、関根委員 

井浦委員、長谷部委員  

合計 8 名(定員 12 名) 

出席職員の職・氏名 草野課長、高橋副課長、齋藤主査 

会議の公開・非公開 公開 

傍 聴 の 可 否 可（傍聴人なし） 

会 議 資 料 の 名 称 ・宮代町国民健康保険税条例の一部を改正する条例について（資料 1） 

・令和 4 年度国民健康保険特別会計補正予算(第 2 号)総括表（資料 2） 

・令和 5 年度宮代町国民健康保険特別会計予算の概要（資料 3） 

・令和 4 年度国民健康保険特別会計補正予算(第 3 号)総括表（資料 4）  

・宮代町国民健康保険条例の一部を改正する条例について（資料 5） 

・令和５年度国民健康保険税の標準保険税率について（資料 6） 

会議録の作成方法     □全文記録    ■要点記録    □録音テープ 

審議の内容 

(発言者・発言内

容・決定事項等) 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 議 題 

（１）報告事項 

  ①宮代町国民健康保険税条例の一部を改正する条例について 

 《事務局より資料 1 に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

 特になし 

②令和 4 年度宮代町国民健康保険特別会計補正予算（第 2 号）につい  

て 

 《事務局より資料 2 に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

 特になし 

（２）審議事項 

①宮代町国民健康保険条例の一部を改正する条例について 

《事務局より資料 5 に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

   会 長 引き上げ後の出産育児一時金の支給対象となるのは、いつ

か。  

    事務局 令和 5 年 4 月 1 日以降の出産が対象となる。 

②令和 5 年度宮代町国民健康保険特別会計歳入歳出予算（案）につい  

て 

 



《事務局より資料 3 に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

   委 員 資料 2 ページにおいて、令和 3 年度町の特定健診実施率が

47％・県内 4 位である。また、市町村平均は 38.2％となっ

ている。令和 5 年度の 60％は目標として高すぎないか。 

    事務局  第 2 期埼玉県国保運営方針において、目標としている数字

で、他の市町においても同様となっている。 

委 員  資料 5 ページにおいて、税率の見直しを図ることにより、

法定外繰入金が減ることになる。それに伴い、県支出金（特

別交付金）の影響はあるのか。 

    事務局 普通交付金は保険給付費と関連性がある。特別交付金にお

いて、赤字解消に向けた取組をすることにより、保険者努

力支援分に影響がある。 

   会 長 保険者努力支援分において、赤字解消をすることにより、

増を見込んでいるという解釈でよいか。 

赤字解消だけではないが、収納対策を強化すること等、評

価が上がることにより、増額を見込んでいるということで

よいか。 

   事務局 数項目で評価が上がることで、増額を見込んでいる。  

    会 長 資料 8 ページの受診勧奨啓発品は、どのようなものを考え

ているか。 

    事務局 4 年度は計上していないが、ポケットティッシュなどを想

定している。 

会 長 資料 8 ページの傷病手当金は続くのか。 

    事務局 今年 3 月末まで、3 ヵ月毎に支給期間が延長されてきた。

新型コロナが 2 類から 5 類に分類変更されることにより、

支給に影響がある。国の通知が直前にあることから、通知

待ちの状態である。 

③令和 4 年度宮代町国民健康保険特別会計補正予算（第 3 号）（案）

について 

《事務局より資料 4 に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

   特になし 

   以上で審議終了 

（３）その他 

①令和 5 年度国民健康保険税標準保険税率について 

《事務局より資料 6 に基づいて説明》 

  令和 5 年度予算は秋の試算額で計上している。（本算定の通知は

1/25 で予算編成に間に合わなかったため） 

 ②マイナンバーカードの保険証利用について 



 電子処方箋の扱い等について意見交換あり 

③令和 5 年度開催予定について 

 データヘルス計画策定等の審議を予定しており、次回は 7 か 8 月に

開催し、令和 4 年度と同回数でお願いしたい。 

 


